



# Congreso sesiona una hora y se va de fiestas con varios pendientes

**PATRICIA RAMÍREZ**

Tras una sesión de apenas una hora de duración, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión cerró su trabajo para este año y declaró un largo periodo vacacional de tres semanas, pues la próxima sesión será hasta el 7 de enero, pese a los cientos de temas pendientes en la Cámara de Diputados y el Senado.

A las 11:50 de la mañana, casi una hora después de lo programado y con un quórum de 30 diputados y senadores, arrancó la última sesión del año, que registró sólo temas generales y presentación de iniciativas, pero no hubo debate.

Durante la breve sesión, la Mesa Directiva de la Permanente dio trámite y turnó a comisiones diversas comunicaciones de la Secretaría de Gobernación, Servicio de Administración Tributaria (SAT), Secretaría de Hacienda, Senado, Congreso de Chihuahua y de legisladores.

Además, la Segob remitió informe de resultados de la participación de la presidenta, Claudia Sheinbaum, en el sorteo final de la Copa Mundial FIFA 2026, celebrado el 5 de diciembre en Washington.

Asimismo, se recibió la petición de la presidenta al Senado para permitir la salida de tropas de la Armada, para participar en un evento en Estados Unidos.